

セレクションを勝ち抜き 全国の舞台で躍動!!

深川小学校4年生
杉田 陸さん

一巳小学校4年生
谷内 惟勲さん

ひとこと。

Vol.18

多賀グリーンカップ争奪第20回
学童軟式野球三年生大会(3月
開催)で北海道選抜として優勝に
貢献した2人にお話を伺いました。

― 野球の魅力

【杉田君】僕は兄の影響で小学校1年生の時に野球を始めました。野球はとても楽しくて、みんなと仲良くなれるだけではなく、自分に責任や自信を持つことができます。

現在は深川ヤングスターズに所属しており、ポジションは投手・一塁手・遊撃手・三塁手・外野手です。

【谷内君】僕はいとこの影響で野球を始めましたが、ワールド・ベースボール・クラシック(WBC)でのノートバー選手(プレー)に憧れて、より夢中になりました。野球は打球や打撃、守備など、色々なプレーをできるところが好きです。僕は深川一巳バトルス野球スポーツ少年団に所属しており、ポジションは投手・捕手・二塁手・外野手です。

― 本大会を振り返って

【杉田君】試合の前はみんなが円陣を組んで団結し、ホームランやナイスプレーが飛び出た時には喜び合って、ピンチの時もみんなで乗り越え優勝することが出来ました。負けていても仲間たちを信じてプレーをすることで勝つことが出来て「諦めない気持ち」の大切さを学びました。

僕は投手と野手で全5試合に出場しましたが、決勝戦でラストバッターのサードゴロをさばき、マウンドでNO.1の喜びをしたことが一番思い出に残っています!

【谷内君】僕は3試合に出場し、二回戦では右中間へ二塁打を放つことが出来ました。全部の試合に出られなくて悔しい思いもしたけど、決勝戦で仲間がホームランを打った時はチーム全体がすごく盛り上がり、みんなで優勝を経験することが出来ました。大会を通じて、目標に向かって頑張ることの大切さを学ぶことが出来たし、今まで以上に練習をして上手くなりました!と思うようになりました!

― これからの目標

【杉田君】深川ヤングスターズの仲間と全道・全国大会で優勝したいです。また、将来は甲子園に出場してプロ野球選手になりたいです。

【谷内君】自分が所属しているチームで全道・全国大会に出場したいです。また、今回一緒に戦った仲間と試合するのを楽しみます。僕も将来は甲子園に出場してプロ野球選手を目指したいです。

― みなさんへ

【杉田君】学校の先生や友だち、野球の仲間をはじめ、みなさんからパワーをもらったおかげで優勝することができました。これからも勉強と野球を両立して頑張りますので応援してください!

【谷内君】みなさんの応援のおかげで優勝することができてうれしかったです。最高のチームで忘れられない経験をさせてくれて、ありがとうございます。これからも応援をお願いします!

ご厚志

(4/30まで)

消防施設整備資金▼青木照一さん 救急搬送のお礼として
市立図書館(図書)▼北海道新聞社▼宮部洋子さん▼森脇令菜さん▼匿名6人

社会福祉協議会▼小野秀樹さん 母恵美子さんの死去に際して▼脇坂民安さん 母くに子さんの死去に際して▼大塚二民さん 母亮子さんの死去に際して▼長谷川みち子さん 夫優さんの死去に際して▼芦名礼子さん 母越智ハツエさんの死去に際して▼本作秀子さん 夫仁さんの死去に際して▼岡田宏克さん 妻春江さんの死去に際して▼高橋勸さん 妻洋子さんの死去に際して▼野澤馨さん 母文子さんの死去に際して▼玄長ノブ子さん 夫一男さんの死去に際して▼北野祐治さん 妻清子さんの死去に際して▼樫勝洋さん 父雄二さんの死去に際して▼近藤辰哉さん 母八重子さんの死去に際して▼川島京子さん 夫常伸さんの死去に際して▼板垣英子さん 夫忍さんの死去に際して

【順不同・団体などの敬称略】